



CÁMARA DE DIPUTADOS

# Definirán hoy espacio para MC

La Jucopo resolverá a qué grupo parlamentario se le restará un sitio en la Permanente para dárselo a un emecista

POR XIMENA MEJÍA

[lizett.mejia@gimn.com.mx](mailto:lizett.mejia@gimn.com.mx)

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados se reunirá hoy para dar cumplimiento a la sentencia que ordena integrar a un legislador de Movimiento Ciudadano a la Comisión Permanente.

Ello luego de que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) rechazó la controversia que interpuso el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, en contra del mandato del Tribunal Electoral.

Hoy, la Jucopo debe resolver a qué grupo parlamentario se le restará un espacio para dárselo a Movimiento Ciudadano. Son 19 los diputados federales que forman parte de la Comisión Permanente, de los cuales Morena y sus aliados tienen la mayoría.

El coordinador de la bancada de Morena, Ignacio Mier, insistió en que la Jucopo está imposibilitada jurídicamente para atender dicho ordenamiento, sin embargo, destacó que hoy, mediante el diálogo y la concertación política, se va a tratar de buscar un acuerdo que no viole el marco jurídico y se dé una respuesta puntual a la sentencia que emitió el Tribunal Electoral.

“No quiero anticipar lo que hemos venido construyendo. Ayer tuvimos una reunión, mañana (miércoles) tendremos la definitiva y ya mañana a las seis de la tarde se podrá emitir en conjunto por parte de la Junta de Coor-

dinación Política, una respuesta al respecto”, respondió.

Por separado, el coordinador del grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, celebró la determinación de los ministros de la Corte. El líder de la bancada naranja manifestó que las decisiones del Tribunal Electoral son inatacables e improcedentes de cualquier revisión, incluso ante la Suprema Corte.

“Éstas son las consecuencias de las decisiones unilaterales del presidente de la Cámara de Diputados. Esperamos que de una vez por todas respete la investidura y respete la Constitución”, dijo.



Foto: Mateo Reyes/Archivo

Ignacio Mier, coordinador de los diputados de Morena.